

EDICIONES

SUPLEMENTOS

SECCIONES

DEPORTES

OPINIÓN 2.0

CULTUR

 Alicante Elche Vega Baja Benidorm/Marina Baixa Alcoy **Elda** L'Alacantí Baix Vinalopó Marina Alta Ext

 Información.es » Elda
 ← →

DESARROLLO DEL TERCER MUNDO

Sax será la sede europea de un proyecto humanitario de la ONU

Un complejo de naves situado junto a la autovía de Madrid recibirá materias primas de Brasil que serán elaboradas y distribuidas a todos los países de la UE



PÉREZ GIL Sax será la sede europea de un proyecto humanitario auspiciado por la Organización de Naciones Unidas (ONU) y puesto en marcha en Brasil con la participación de la Asociación de Productores Rurales del Valle del Ribeira (Apruvari), la Asociación de Desempleados de Sao Paulo, la firma Keralux y el Instituto de Integración de Justicia de Paz de Brasil.

La iniciativa, que cuenta con el respaldo del Gobierno de Lula Dasilva y de la Asociación Brasileña de Fuerzas Internacionales de Paz dependiente de la ONU, ya ha sido presentada al presidente y a la vicepresidenta primera de la Diputación, José Joaquín Ripoll y Mari Carmen Jiménez, así como a los alcaldes de Petrer y Sax, el popular Pascual Díaz y la socialista Ana Barceló. Esta última se entrevistó

meses atrás con Renato Do Nascimento, que además de ser el promotor del proyecto es el secretario Nacional de Recursos Internacionales de Brasil, miembro de la ONU y presidente de Apruvari.

En la cita también estuvo presente el teniente de alcalde Alberto Senabre y, tal y como ha explicado la propia Ana Barceló, el encuentro fue muy positivo y lo único que se solicitaba del Ayuntamiento era su "apoyo institucional". Do Nascimento acudió a la reunión en compañía del empresario eldense J.J.Galvañ, que será el encargado de completar la ejecución de un amplio complejo de naves y oficinas a medio construir que se halla ubicado en Sax, junto a la autovía de Alicante-Madrid. En este lugar se recibirán y almacenarán todas las materias primas y productos agrícolas o vegetales procedentes de Brasil para su elaboración y posterior distribución a diferentes países de la Unión Europea. Una actividad orientada fundamentalmente al sector alimentario que podría generar cientos de puestos de trabajo en Sax además de contribuir al desarrollo de zonas deprimidas de Brasil con tasas de pobreza y paro muy elevadas. "La idea nos pareció muy interesante y, de hecho, Do Nascimento nos explicó que cuenta con el Nobel de la Paz y que tenía incluso intención de invitar a los Reyes de España para inaugurar las instalaciones. Su proyecto lucha por el Tercer Mundo en un contexto de comercio justo y, en ese sentido, cuenta con el respaldo del Ayuntamiento de Sax" como también con el apoyo de la Diputación. Sin embargo, la crisis mundial parece haber ralentizado el programa y las obras siguen pendientes de finalizar.



El complejo de naves y oficinas que albergará este programa social de la ONU se encuentra a medio construir en Sax JESÚS CRUCES